

はあもにい

平成30年7月15日発行

NO.37

「地域活動支援センター」がオープンしました

6月1日より、立川市総合福祉センター2階に「地域活動支援センター」がオープンいたしました。「地域活動支援センター」は、障害のある方々が住み慣れた地域で暮らし続けられるよう、個別支援計画を作成し相談の場、集う場、活動の場の提供を通して、自立と生きがいが高まるよう支援をしていくセンターです。

当センターでは各種相談以外にも、誰もが自由にくつろげる「交流スペース」をご用意し、利用者みなさまの好きな時間に、思い思いのひと時を過ごせるような空間を提供しているほか、料理教室や体操教室といった、生活リズムを整えることを目的としたプログラムを毎月実施しています。先日は「パンケーキづくり」を実施し、利用者さん同士交流しながら、楽しいひと時を過ごすことができました。

これからも色々なアドバイスやご意見をいただきながら、「来てよかった」「相談してよかった」と思われるセンター運営を目指して職員一同、頑張っていきたいと思っております。



地域活動支援センター
施設長 柳澤 実

地域活動支援センター

開所時間：火曜日～土曜日 9:00～18:00(交流スペースは 10:00～18:00)

(月曜・日曜・祝日・年末年始はお休み)

〒190-0013 立川市富士見町 2-36-47 立川市総合福祉センター2F

電話：042-503-9109 FAX：042-548-1724 e-mail：chikatsu@tachikawa-shakyo.jp

<http://www.tachikawa-shakyo.jp/chiikikatsudou.html>

発行：立川市社会福祉協議会就労支援事業所「栄福祉作業所」

〒190-0013 立川市栄町 5-38-4 Tel&Fax 042-536-0549

e-mail：sakae-work@tachikawa-shakyo.jp HP：<http://www.tachikawa-shakyo.jp/>

♪ 春の日帰り旅行は京急油壺マリンパーク ♪

6月1日に春の日帰り旅行で、京急油壺マリンパークに行ってきました。今年度最初の就労支援事業所合同のビッグイベントです。

当日は、事前の天気予報では雨が降るかもしれないとのことでしたが、日帰り旅行を楽しみに、日々作業をしてきたみんなの頑張りに応えたかのように、良い天気に恵まれて出発。大きな渋滞もなく順調にスタートです。

最初に昼食場所となる「マホロバ・マイナス三浦」に到着。とても大きなホテルの1階にあるレストランで新鮮な魚介類が入った海鮮丼のランチを美味しくいただきました。

昼食後は近くにある「京急油壺マリンパーク」に移動し、13時から始まる「イルカ・アシカのショー」には時間に余裕をもって移動することができました。30分ほどのショーですが、計算が出来る？アシカや、迫力のあるイルカのショーなどを楽しみました。



水族館では、サメに直接触れられるプールや、大きな水槽越しに海底にいる気分が味わえるところ等、時間が早く過ぎてしまうほど楽しむことが出来ました。

帰路も順調で、予定通りに総合福祉センターに到着しました。

みんな元気に1日楽しむことが出来ました。今年度の合同行事は始まったばかり。

これから宿泊旅行や日帰り旅行がまだあります。

みんな楽しんで行けるようにこれからも頑張っていきましょう！

9月16日(日) 9:30~13:30

「第3回栄・中砂ふれあい祭り」を栄作業所にて開催！

～災害に備えよう!!～

栄福祉作業所、富士見福祉作業所がそれぞれの地域の防災訓練に参加しました。各自治会連合会で実施する防災訓練で、第一次避難場所に指定されている小学校に集合し、災害時の体験訓練を行う大規模なものです。

このような機会を生かし日頃から地域の方々との交流も深め、いざという時に備えていきます。

◆6月3日(日) 栄福祉作業所

栄福祉作業所は、今年も中砂自治会のみなさんと一緒に参加しました。①小学校内に設置された避難所の見学②初期消火体験③マンホールトイレの見学④体育館でのスライド上映に参加しました。減災には、「自助」「公助」「共助」が大切とされています。防災訓練に参加して、地域の皆様と協力、連携することが「共助」に繋がることですので、これからも地域の防災訓練に参加して行きたいと思います。



◆6月23日(土) 富士見福祉作業所

富士見福祉作業所は、昨年度に続き、第三自治会のみなさんと一緒に参加しました。避難者登録カードを提出し、その後は訓練予定に沿って①三角巾包帯法、②初期消火搬送法、③起震車体験、④心肺蘇生AEDの4つのコーナーを体験しました。三角巾の折り方は難しく、くじけそうになりましたが、止血・固定に役に立つためあきらめずチャレンジしました。また、毛布を使った簡易タンカーは簡単、短時間で作ることができ、緊急時に対応できると思いました。



立川防災館でも防災体験をした事はありましたが、屋外で地域の方と共に進む訓練には違いも多くあり、参加者は良い体験になりました。

